

GfM-Trend

Inspirierende Jungunternehmertagung in Lissabon

Donnerstag, 16.10.2014

Vom 3. bis 5. Oktober hat GfM-Trend erneut eine Jungunternehmertagung durchgeführt – diesmal zur Intercasa in Lissabon. Wieder ein attraktives Reiseziel: In den vergangenen Jahren standen unter anderem die Messe in Valencia und Lieferanten im Umland von Venedig sowie Istanbul auf dem Programm. „Im Land der Entdecker und Seefahrer erkundeten die GfMTrend-Junioren die Stadt an der Atlantikküste und verbrachten spannende und erlebnisreiche Tage bei herrlichem Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen“, berichtet GfM-Trend. Am Samstag ging es dann auf die Intercasa in Lissabon. Wie es heißt, legt Joachim Herrmann, Geschäftsführer von GfM-Trend, besonderen Wert auf diese Veranstaltung. Denn damit biete sich abseits vom Alltagsgeschäft die Gelegenheit für einen Austausch mit der jungen Generation. Deshalb soll diese Veranstaltung auch in den kommenden Jahren einen festen Platz im Terminkalender der jungen GfM-Trend-Händler haben.

[zum Seitenanfang](#)